
Protokoll:  
 
Auf Nachfrage teilte Herr Kaufmann den Ausschussmitgliedern mit, dass sich die Kanäle am St.-
Josef-Platz im Bereich der Kirche in einem außerordentlich guten Zustand befinden und daher 
nur punktuell dort saniert werden müsse. Weiter führte er aus, dass die Straßenoberflächen 
wieder in ihren ursprünglichen Zustand versetzt werden, damit dass Straßenbild unverändert 
erhalten bleibt.  


